
4 Pièces

170 m²

Réf. 8800814000066

2 000 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Un appartement de quatre pièces de 170 m2 au premier étage dispose

d'une spacieuse terrasse vue mer et d'un jardin privatif d'une superficie

totale de 500 m2. Le territoire comprend une aire de jeux pour enfants

et  une  terrasse  confortable  avec  barbecue.  L'appartement  dispose

d'un salon spacieux avec vue sur la mer, de trois chambres avec salles

de  bains  privatives,  d'une  salle  de  bains  pour  invités  et  d'une  cuisine

séparée.  La chambre principale dispose d'un impressionnant dressing

et  d'une  salle  de  bain  spacieuse.  Emplacement  idéal  dans  une

résidence fermée et sécurisée avec piscine, dans ...

A four-room apartment of 170 m2 on the first floor has a spacious sea view terrace

and private garden total area of 500 m2. Territory includes a children's playground

and a cozy terrace with barbecue. Apartment has a spacious living room with sea

views,  three  bedrooms with  private  bathrooms,  a  guest  bathroom and  a  separate

kitchen.  The  master  bedroom  has  an  impressive  dressing  room  and  a  spacious

bathroom. Ideal location in a gated, secure residence with a swimming pool, in the

prestigious Californie area of Cannes. Just 5 minutes from the sea and all  the key

points of the fashionable resort ...

VESSNART 

26 bd Maréchal Leclerc - 06310 BEAULIEU-SUR-MER
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